

Elda es una de las 25 poblaciones que cuenta con las primeras Aulas de la Tercera Edad desde 1978

17/05/2017



Imagen de una clase de pintura de Aulas de la Tercera Edad | Jesús Cruces.

Aulas de la Tercera Edad de Elda **cumplirá en el año 2018 su cuarenta aniversario**. La directora de esta entidad en Elda, Concha Maestre, ha anunciado que a partir del próximo curso se llevarán a cabo una serie de actos para celebrar esta importante efeméride. Asimismo, ha recordado que en 1978, año en que todavía en España no había ayuntamientos democráticos, el Ministerio de Cultura concedió a 25 poblaciones de toda España, entre ellas Elda, la creación de Aulas de la Tercera Edad, que alcanzaron un total de 5.000 alumnos en todo el país. **"En ese momento todavía había un campo para trabajar dentro de la Formación Continua**. Y fue el presidente de la Real Academia,

Dámaso Alonso, quien en diciembre de 1978 pronunció la lección inaugural" ha apuntado Maestre.

Aulas de la Tercera Edad se inauguró en Elda el 27 de octubre de 1978, con sede en el colegio Sagrada Familia, ya que fue concedida a través de la petición de un jesuita que dirigía el centro, motivo por el cual se hará una actividad conjuntamente con este colegio, donde estuvo la sede de Aulas hasta su traslado a la Casa de Cultura, aunque desde hace varios años tienen su sede en la Fundación Paurides. Por su parte, **una representante del AMPA del centro, Raquel Poveda, ha indicado que se va a crear una comisión de**

trabajo para preparar dichos actos.

Ha añadido que en las primeras investigaciones "hemos encontrado fotografías antiguas de alumnas, en su mayoría viudas, que practicaban gimnasia, cosían o leían, pues en aquella época se centraban en las humanidades". Muchas mujeres paliaron su deseo de formación con las charlas que se impartían en Aulas en una época en que muy pocas personas podían acceder a los estudios de Bachillerato y universitarios, y menos

todavía las mujeres. **Los actos que se van a preparar el próximo curso permitirán reconstruir la trayectoria de Aulas de la Tercera Edad en la ciudad**, y se ha diseñado un logotipo del 40 aniversario.

La concejala de Cultura, Nieves López, ha agradecido la aportación que Aulas de la Tercera Edad lleva realizando estos cuarenta años en Elda, lo cual "es motivo de orgullo al seguir una actividad que permanece viva y tiene futuro".